

eins frage ich mich ;-(

Eins frage ich mich? Wo wird das mit den Menschen nur hinführen? Wir malen auf jeden fall viel zu schnell den schwarzen Hund an die Wand! Alles was wir können ist für uns normal, und das was wir können verlangen wir auch automatisch von uns. Doch passiert ein Fehler, suchen wir nach schuldigen und zwar bis wir ihm finden. Aber denkt man auch mal darüber nach was Ärzte und ihr Personal leisten? Hundert eingriffe gehen gut, und ein kleiner Fehler, macht alle hundert schlecht. Oft sind das sowieso nur verbitterte Menschen, die nichts im Leben erreicht haben, und dadurch hoffen was zu erreichen. Ich finde man sollte kleine Fehler verzeihen. Und die Arbeit solcher Menschen viel mehr wertschätzen. Und froh sein wenn man wieder Gesund ist!

Aber geben wir uns mit dem was wir uns nach dem Krieg aufgebaut haben zufrieden? Ich finde wir geben uns viel zu schnell damit zufrieden, wo wir denken das können wir nicht ändern, und erwarten das es andere ändern, aber wir erwarten es genau von denen, die sich in die Lage die zu ändern ist, nicht hineinversetzen können, und gar nicht wissen was zu ändern ist. Ganz schlimm wird es dann, wenn das Geld im Vordergrund steht, und nicht das Herz warum man etwas ändern möchte.

Wird es in Deutschland Krieg geben? Das kann man schlecht sagen, denn den meisten geht es gut, und die geben sich damit zufrieden einen Job zu haben Kinder, und Frau. Aber wir sind im wandel, junge Menschen sehen alles anders als die Erwachsenen, und denken vielleicht für was Kämpfen zu müssen was ihnen halt gibt, deswegen laufen ja auch einige zur ISIS über, ein ziel brauchen Junge Menschen. Etwas was sie gerne machen, und was ihnen einen Sinn gibt. Einen Sinn nicht zum Mörder zu werden. Ein ziel was mit zusammenhalt, aber was für eins? Z.b: der Jugend sauberste Stadt? Oder schönste Stadt? Aber wer kann sie erreichen? Politiker bestimmt nicht, denke ich mal.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)